

Swisski

graubünden

Lenzerheide

EUROVISION
SPORT

infront

MEDIENMITTEILUNG

Datum: Sonntag, 23. Februar 2025
Rubrik/Thema: Biathlon / Events / WM 2025 / Roland Arena
Link: lenzerheide2025.ch

(please see English version below)

LENZERHEIDE 2025: GROSSARTIGE TITELKÄMPFE MIT 85'200 ZUSCHAUER:INNEN

Die ersten BMW IBU Weltmeisterschaften Biathlon in der Schweiz überhaupt sind Geschichte – und werden als wunderbares Sportfest in Erinnerung bleiben. Insgesamt 85'200 Zuschauerinnen und Zuschauer aus 25 Nationen sind an den neun Wettkampftagen in die Roland Arena in Lantsch/Lenz geströmt und haben Lenzerheide 2025 auch zu einem Publikumserfolg gemacht.

«Wir wollten die Schweiz für den Biathlon und für diese WM begeistern, und wenn ich auf die vergangenen zwölf Tage zurückblicke, wage ich zu behaupten, dass uns dies gelungen ist», sagt Jürg Capol, CEO der WM 2025. «Die Atmosphäre im Stadion und entlang der Strecke ging unter die Haut, das Fan-Village pulsierte und war ein Begegnungsort, an dem man von Gemütlichkeit bis Ausgelassenheit alles erleben konnte.»

Auch aus organisatorischer Sicht verliefen die BMW IBU Weltmeisterschaften Biathlon Lenzerheide sehr gut. Abgesehen vom herausfordernden Crowd-Management an den Spitzentagen gab es in der Umsetzung keine nennenswerten Schwachstellen. So bewährte sich etwa das ausgeklügelte Verkehrskonzept hervorragend. Das traumhafte Bergwetter erleichterte die Arbeit für alle Beteiligten.

Grossen Anteil am Gelingen der Biathlon-WM 2025 haben neben der immensen Unterstützung durch Armee und Zivilschutz die 860 Voluntari. Mit ihrer Hilfsbereitschaft, ihrer guten Laune und ihrem grossartigen Teamspirit prägten sie den Grossanlass genauso wie die weltbesten Athletinnen und Athleten. Am erfolgreichsten schnitten Julia Simon mit vier Goldmedaillen (Einzel, Staffel, Mixed-Staffel, Single-Mixed-Staffel) und Johannes Thingnes Bø an seinem letzten Grossanlass mit dreimal Gold sowie je einmal Silber und Bronze ab. Stärkste Nation war Frankreich mit sechs Gold, zwei Silber- und fünf Bronzemedaillen.

IBU Cup im Dezember, Weltcup im 2028 und 2030

Gute Neuigkeiten gab es für das Organisationskomitee und den nationalen Verband Swiss-Ski auch in Bezug auf künftige grosse Biathlon-Events in Lenzerheide. Im Weltcup-Kalender 2026/27 bis 2029/30, den die Internationale Biathlon-Union (IBU) am Freitag publizierte, erscheint Lenzerheide gleich zweimal: im Januar 2028 sowie im März 2030. «Lenzerheide und die Schweiz sind gekommen, um zu bleiben», sagt Jürg Capol. «Wir freuen uns, die Weltelite auch künftig bei uns begrüssen zu dürfen. Die Teams aus der weiten Biathlon-Welt fühlen sich äusserst wohl bei uns.»

Die nächsten internationalen Biathlon-Wettkämpfe in der Roland Arena finden bereits in der kommenden Saison statt. Vom 16. bis 21. Dezember 2025 macht der IBU Cup in Lenzerheide Station.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an:

Philipp Bärtsch
Medien und Kommunikation Biathlon-WM Lenzerheide
M +41 79 401 98 39 | philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch

PRESS RELEASE

Date: Sunday, 23 February 2025
Subject: Biathlon / Events / World Championships 2025 / Roland Arena
Link: lenzerheide2025.ch

LENZERHEIDE 2025: GREAT WORLD CHAMPIONSHIPS WITH 85'200 SPECTATORS

The first ever BMW IBU World Championships Biathlon in Switzerland are history - and will be remembered as a wonderful sporting event. A total of 85'200 spectators from 25 nations flocked to the Roland Arena in Lantsch/Lenz over the nine days of competition, making Lenzerheide 2025 a success with the public.

«We wanted to inspire Switzerland for biathlon and for these World Championships, and looking back on the past twelve days, I dare say that we succeeded,» says Jürg Capol, CEO of the World Championships 2025. «The atmosphere in the stadium and along the course got under your skin, the Fan Village vibrated and was a meeting place where you could experience everything from cosiness to exuberance.»

The BMW IBU World Championships Biathlon Lenzerheide also went very well from an organisational point of view. Apart from the challenging crowd management on the peak days, there were no significant weak points in the realisation. For example, the ingenious traffic concept proved to be outstanding. The fantastic mountain weather made work easier for everyone involved.

In addition to the immense support from the army and civil defence, the 860 volunteers played a major role in the success of the 2025 Biathlon World Championships. With their willingness to help, their good humour and their great team spirit, they shaped the major event just as much as the world's best athletes. The most successful athletes were Julia Simon with four gold medals (individual, relay, mixed relay, single mixed relay) and Johannes Thingnes Bø at his last major event with three gold, one silver and one bronze. The strongest nation was France with six gold, two silver and five bronze medals.

IBU Cup in December, World Cup in 2028 and 2030

There was also good news for the organising committee and the national association Swiss-Ski with regard to future major biathlon events in Lenzerheide. Lenzerheide appears twice in the 2026/27 to 2029/30 World Cup calendar published by the International Biathlon Union (IBU) on Friday: in January 2028 and March 2030. «Lenzerheide and Switzerland are here to stay,» says Jürg Capol. «We look forward to welcoming the world's elite here in the future. The teams from the wider biathlon world feel very much at home here.»

The next international biathlon competitions in the Roland Arena will take place in the coming season. The IBU Cup will be held in Lenzerheide from 16 to 21 December 2025.

For further information please contact:

Philipp Bärtsch
Media and Communication Biathlon World Championships Lenzerheide
M +41 79 401 98 39 | philipp.baertsch@biathlon-lenzerheide.ch